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Per protesta il PCI ha occupato il Comune 

Gli agrari a Viterbo svendono 
i terreni destinati 

ad industria e artigianato 
Convocata per martedì 23 una seduta straordinaria dell'as
semblea - Le vendite ad oltre tre mila lire al metro quadrato 

Mosso alle strette, il .sinda
co di Viterbo ha dovuto im
pegnarsi. l 'altra sera, di fron 
te ai consiglieri comunali, a 
convocare per martedì 2:5 una 
seduta straordinaria dell'as
semblea |XT discutere i pro
blemi connessi all'insediamen
to dell 'area artigiana e indu
striale od affidare ai tecnici 
l'incarico per la redazione del 
piano particolareggiato. Ma 
l'occupazione <lel palazzo co
munale da parte del gruppo 
consiliare comunista, annun
ciata per ieri mattina, c'è 
stata ugualmente. 

« Prendiamo atto — ha af
fermato Oreste Masxilo. ca
pogruppo — di quanto ci ha 
comunicato il sindaco, ma 
non possiamo crederci cieca

mente. Finora tutti gli im
pegni assunti dal sindaco e da 
altri assessori che siedono in 
giunta sono stati sempre di 
sattesi. Anche a gennaio ci 
era stato assicurato che si sa
rebbe approdati, entro due 
mesi, ad una soluzione positi

va del problema. Invece non 
è successo niente ». 

11 gesto del gruppo consi
liare del PCI ha dato la spin
ta a un'ampia mobilitazione 
nella città per bloccare le 
manovre speculative in atto 
sui terreni destinati all 'area 
« mista ». (Ili agrari , goden
do delle co|KH'ture della DC, 
intendono vendere agli opera
tori economici le terre ad ol
tre A mila lire il niq: le trat
tative private sono già in cor
so e sarebbero stati firmati i 
cosiddetti « compromessi ». A 
favorire, nei fatti. l'o|)orazio 
ne,, sono il sindaco e la giun
ta che non hanno messo a 
punto gli strumenti urbanisti
ci. 

< Noi chiediamo — ha affer
mato Massolo, parlando ai cit
tadini e agli artigiani inter
venuti alla manifestazione di 
protesa nel palazzo Comuna
le alla quale ha dato l'adesio
ne il PDtJP — che venga re
datto in tempi brevi (pensia
mo in tre mesi) il piano par- i 

ticolareggiato che potrà esse
re |K)i approvato dal Consi
glio comunale senza che pro
segua un altro iter. Dunque. 
non sono davvero lunghi i 
tempi, come vanno invece di
cendo i rappresentanti della 
DC che, dietro questa affer
mazione, nascondono l'inten
zione di non giungere mai al
l'esproprio delle aree ». 

C'è, t ra i democristiani, an
che chi dichiara che non esi
stono leggi per l'esproprio per 
convincere gli artigiani ad in
traprendere trattative priva
te. Niente di più falso: è re
cente l'esempio di Civita Ca
stellana. dove il terreno è 
s ta to pagato dallo MO alle !)<)() 
lire al mq. 

IAÌ scontro in atto nella cit
tà' è sul terreno dello svilup 
pò economico. « La DC — 
sottolinea il son. Sergio Pol
lasi rolli. comunista — ha fi
nora bloccato il processo di 
cambiamento nella città. Oc
corre contrastare fino in fon
do questa linea. 

Diciannovemila elettori alle urne 

Fondi: un voto al PCI contro 
clientelismo e arroganza 

Una città resa ingovernabile da 4 anni di amministrazione de - Niente servi/i es
senziali sulla zona 167 ma incentivazione dell'abusivismo e della speculazione 

Fondi: 27 mila abi tant i , una 
popolazione attiva che non 
supera il HO i>or cento di cui 
la maggior parte occupati nel 
terziario; 10 mila abitanti 
distribuiti nelle contrade di 
campagna dove la carenza di 
servizi assume dimensioni 
impressionanti. Ci sono molti 
che sono costretti a servirsi 
di acqua est ra t ta dalle ci-
sterne, spesso adiacenti al 
pozzi neri, e ciò fu sì che a 
Fondi ci sia la più alta per
centuale di malatt ie infettive 
del Lazio. Tut to questo av
viene mentre «li s tanziamenti 
effettuati dalla Regione e dal
la Casso per il Mezzogiorno 
per costruire un nuovo ac
quedotto non vengono utiliz
zati per le inadempienze del 
Comune. In questi ultimi an 
ni l'inerzia amministrat iva. 
soprat tut to per ciò che con
cerne i servizi e le opere di 
pubblica utilità, ha raggiunto 
livelli paurosi. Orinai non si 
costruisce un edificio scola
stico da tempi immemorabili 
L'acquedotto e la rete fo
gnante sono assolutamente i-
nadeguati alle esigenze. 

Ma il massimo della di

samministrazione de lo si 
può verificare in materia ur 
banisticu. Kmb'.ematico di 
questa situazione è il caso 
dei 78 appar tament i costruiti 
su aree «107» dallo IACP. 
Mentre si incentivava da una 
pare l'abusivismo e la spe 
colazione dall 'altra non si 
riusciva a dare i servizi es
senziali a queste zone. 

A Fondi og«i si vota. Di
ciannove mila elettori si re
cano alle urne dopo una lun
ga serie di crisi amministra
tive. Ricordiamo che negli ul
timi quat tro anni , con un 
gruppo di ben l."> consiglieri 
su 30. la Democrazia cristia
na ha stabilito un record in 
materia di crisi: otto, con li
na media di due all 'anno. 

Questo «rosso centro ami-
colo e commerciale del basso 
Lazio sembra una città i n e 
cuperobile dal punto di vista 
della governabilità. K' cosi 
che la vorrohhero coloro che 
dalla mancanza di un gover 

i no traggono i ma sfiori hene-
I fici. Que.iti (H'isonaufii risio-
j dono non solo a Fondi ma a 
l Roma o in altre città e ri

spondono a nomi conosciuti 
dalle cronache: Monti (prò 
prio il petroliere che oggi 
vede il suo impero in pe rno 
lo) Apolloni Ghett i , la mar
chesa Pallavicini proprietari 
di centinaia di ettari lungo la 
costa. Gli interessi di costoro 
si intrecciano con quelli degli 
speculatori locali, i quali 
hanno diretto la vita ammi
nistrative nel corso di questi 
anni . E la devastazione del 
territorio, la disgregazione 
sono i Irutti velenosi di un 
sistema di potere (ondato sul 
clientelismo e sulla protezio 
ne concessi a piccoli gruppi 
di favoriti in cambio di ap 
poggi elettorali ed anche di 
finanziamenti particolari. 

Di fronte ai travagli di 
questa città disgregata tutt i i 
partiti t ranne il PCI. si sono 
presentati agli elettori senza 
idee e senza programmi, COM 
la vecchia tecnica della c a c 
eia al voto personale. La DC 
teorizza addiri t tura la inutili
tà dei programmi: evidente 
mente i propositi dei suoi di 
rigenti sono impresentabili 
agli occhi dell'opinione pub 
blica. i 

11 PCI è invece l'unico par
tito che si presenta all'eletto
rato con un progetto politi
co programmatico ;n grado di 
portare la sinistra alla dire
zione del Comune e di garan
tire uno sviluppo diverso del
la città. Ma soprat tut to una 
proposta che avvii un nuovo 
modo di governare, che poi 
non è altro che il modo più 
antico: governare negli inte
ressi dello masse popolari, in 
modo onesto, e rendere stabi
le per almeno cinque anni il 
governo della città. 

Non sono cose impossibili, 
si possono realizzare, ma p?r 
fare questo è necessario un 
voto che condanni l'incapaci
tà. l 'arreganza e lo strapotere 
della DC. Oggi gli elettori 
hanno l'arma giusta: con il 
voto al PCI si può colpire 
profondamente il sistema pa
rassitario e clientelali, della 
DC e si può avviare una poli
tica di r isanamento del torri-
tono e promuovere uno svi 
luppo equilibrato di tu t ta la 
vita economica di Fop.rli. 

Rosario Raco 

Oggi al ministero la riunione sul problema degli infermieri 

Ecco le richieste che faremo 
al governo per gli ospedalieri 
A colloquio con Alberto De Angelis, segretario della 
Cgil di categoria — « Positivo il ruolo della Regione » 

Domani si decido per ven
titremila infermieri generici 
e ausiliari. Sollecitato dal 
coordinamento delle Regioni. 
e dall'interrogazione parla
mentare del gruppo comuni
sta. finalmente il ministro 
della Sanità Altissimo si è 
deciso a convocare, attorno 
a un tavolo, i rappresentan
ti delle amministrazioni e i 
sindacati. All'ordine del gior
no la proposta avanzata dal
la federazione dei lavoratori 
ospedalieri del Lazio di au
mentare di un livello (che fa
rebbe aumentare anche Io sti
pendio) i lavoratori « generi
ci » (che dovrebebro passare 
dal terzo al quarto) e gli au
siliari (dal secondo al ter
zo). 

La Regione. inw>tita del 
problema, si è trovata com
pletamente d'accordo con le 
richieste dei lavoratori e si 
è fatta promotrice doU'hieon 
tro tra le amministrazioni di 
tutto il paese. Da quell'incon
tro è venuta la proposta di 
un * vortice » con il governo 
e i sindacati per affrontare. 

anzi i risolvere ». come era 
scritto nel documento delle 
Regioni, il problema degli au
siliari e dei generici. 

Tutto dunque si decide do 
mani. Cosa si aspetta il sin
dacato da questi» riunione? 
IAÌ chiediamo ad Alberto De 
Angelis. segretario degli ospe
dalieri Cgil. «. K" chiaro clic 
noi non vogliamo riaprire il 
vecchio contratto, che oltre
tutto è già scaduto a giugno. 
Xo. noi chiediamo al mini
stro della Sanità, e per lui 
all'intero governo due cose: 
innanzitutto vogliamo un im
pegno chiaro per no nfar slit
tare al prossimo anno il rin
novo del contratto». K il pe 
ricolo non sembra tanto lon
tano: Andreatta in una dichia
ra z iene ha detto che « lo Sta
to n<«i può accollarsi altri 
oneri per i 1!)7!) ». « Che si
gnifica questo? — è ancora 
De Angelis — Quando sono 
intenzionati a firmarlo il con
tratto degli ospedalieri? > 

L'altra richiesta dei sinda
cati al governo riguarda la 
rapida approvazione della leg-

Chiusi gli ambulatori 
Scioperano i medici 

Chiusi domani tutti i cen
tri ambulatoriali degli ospe
dali. Lo na deciso l'Anaao. 
l'organizza /.'urne di categoria 
dei medici ospedalieri, che 
ha invitato i sanitari a uno 
sciopero che durerà l'intera 
giornata. Come è facile pre
vedere. l'agitazione creerà 
molti disagi ai pazienti, al
la gente, soprattutto a co
loro che da settimane atten 
dono una visita ambulato
riale. 

Un danno ancora più in

giustificato se si considera 
che lo sciopero è privo di 
reale moliva/ionc. L'Anaao 
dice infatti che la commissio
ne regionale incaricata di as
segnare i medici del vecchio 
Pio Istituto ai nuovi enti 
ospedalieri, non avrebbe in
serito j i sanitari alle quali
fiche corrispondenti ». In 
realtà la commissioni, in cui 
sono presenti membri della 
Fio. non ha il potere di de
cidere Mille qualifiche dei 
medici. 

Si insedia domani 
l'Ente Nomentano 

Si insedia domani il nuo\o 
ente ospedaliero Nomentano. 
nato dallo scorporo dei Pio 
Istituto. Durante la manife
stazione. a cui interverranno 
l'assessore regionale alla Sa-

: m'ta. Giovanni Ranalli. il ret 
! tore Roberti e il commista 
! rio lazzar i , si svolgerà una 
i conferenza stampa per illu-
! strare i nuovi importanti in-
; t enen t i decisi per il Policli-
. n:co. 

gè per la riqualificazione stra
ordinaria degli infermieri gè 
nerici. Una propasta di legge. 
per altro insufficiente e for
temente criticata dai lavora 
tori, era stata già presentata 
nella scorsa legisla/icne. « Si 
t rat ta di riprenderla, di cor
reggerla .sulla base delle no
stre osservazioni — continua 
De Angelis — e di iipprovarla 
subito ». 

K se a tutto questo, se alla 
projM)sta di far scattare i li
velli agli ausiliari il governo 
dicesse di « no »? « Allora sa
remmo costretti a sjxistare la 
trattativa a livello regionale 
— continua il segretario del
la Flel — a ricercare, d'in
tesa con l'amministrazione 
della Pisana, una soluzione a 
un problema che non è certo 
più rinviabile ». 

Il discorso si sposta e inve
ste il ruolo dell'amministra
zione di sinistra nel Lazio. 
Che giudizio da il sindacato 
sullo sforzo che sta compiendo 
la Regione? « Indubbiamente 
— continua De Angelis — il 
sostegno che ci ha espresso 
l'assessore. la commissione sa
nità sono fatti positivi, che 
pesano. E non si è trattato di 
una semplice solidarietà. La 
Regione .si è fatta carico — 
come si dice — del problema 
« I è certamente per sua ini
ziativa se si è aperto un ta
volo delle trattative con il go 
verno ». 

Un'ultima osservazione. Con 
traddicendo le scelte fatte a 
livello nazionale, gli ostacoli 
frapposti anche solo alla riu
nione di domani, la De nei 
consigli di amministrazione 
degli enti ospedalieri preme 
perché queste strutture deli
berino. subito, i passaggi di 
livello. !>en sapendo che que
s te scelte sarcbljero giusta 
mente bocciate dagli organi
smi di controllo, < Una linea 
che punta a una sfrenata, to 
tale quanto immotivata auto 
noni in degli enti ospedalieri 
dalle scelte della Regione — 
continua De Angelis — in real 
tà e urta manovra per osta
colare i processi di riforma. 
Sappiamo che fra breve si in-
sedieranno i comitati di ge
stione delle Uls. che dovreb
bero occuparsi anche degli 
ospedali. C'è allora qualcuno. 
crediamo, che vuole creare 
un potere esecutivo ben saldo 
e esautorare così i nuovi co 
mitati. prima ancora che sia
no nati ». 

L'incontro indetto dalla federazione del PCI 

Appuntamento alle 10 
al Fiamma: si parla 

di violenza alle donne 
Verrà presentata la nuova proposta di leg
ge del gruppo parlamentare comunista 

Premiati i ragazzi del torneo di calcio 
Con In cerimonia delia premiazione, alla quale ha parte

cipato il sindaco Luigi Petroselli. si è concluso nella sala 
della Protomoteca in Campidoglio, il 1. torneo di calcio or
ganizzato dalla IV. V e XV circoscrizione. Al torneo, patro
cinato dal Comune, hanno partecipato 70 gruppi sportivi e 
oltre duemila giovani. Nel corso dell 'incontro il sindaco ha 
ringraziato tut t i i giovani e le società sportive e li ha esor
tati a sviluppare ulteriormente le iniziative, in modo da dare 
un contributi- per risolvere, insieme all 'amministrazione, il 
problema dello sport nella città. L'impegno è quello di por
tare in tut te le circoscrizioni le iniziative che nelle zene del
la Magliana. del Tufello e del Tiburt ino hanno riscosso un 
grande successo. 
NELLA FOTO: Un momento della cemimonifl. 

•Un;» serie di iniziative del 
movimento delle donne, sui 
problemi della sessualità, so 
no in programma in questi 
giorni a Roma. Stamane al 
cinema Fiamma è prevista 
una manifestazione alla qua 
le parteciperanno dirigenti 
del movimento, intellettuali. 
giuristi: l 'appuntamento è pel
le 10: all'ordine del giorno 
i II diritto delle donne ad una 
sessualità liberata dalla vio 
lenza ». L'incontro è stato or
ganizzato dalla federazione ro
mana del PCI. Interverranno 
tra gli altri Angela Bottali 
(prima firmataria della prò 
posta di legge del PCI per la 
tutela della liln-rtà sessuale) 
(liglia Tedesco. Stefano Ro 
dota. Tullia Carrettoni. Tina 
Lagostomi. Piero Pratesi . Lu
ciano Violante, una rappre
sentante ilei comitato promo
tore dell 'altra legge preseli 
tata sullo stesso tema da MLD. 
UDÌ e * collettivo di via Poni 
peo Magno ». 

Sempre oggi, alla casa del
le donne di via del Governo 
Vecchio, si conclude il con
vegno organizzato dal comi
tato promotore della legge di 
iniziativa popolare. 

Proprio sulla questiono del
la necessità di una nuova le 
gislazione si registra una pre
sa di posizione del coordina
mento nazionale delle ragaz
ze comuniste. •< Non togliamo 
solo affrettare l'iter parla-
mentare di iuta nuora norma
tiva - - si legge nel documento 
--- ma discutere nel merito 
dei contenuti, perché la nuo
va legge tuteli i diritti delle 
ragazze. Consideriamo le pro
poste legislative sin qui avan
zate come una importante ba
se di discussione ». . 

Nel documento delle ragaz
ze comuniste .si esprime sod
disfazione per l'unità raggiun
ta dal movimento delle don
ne. dopo anni di divisioni, e 
si invitano tutte le donne mi
litanti nei partiti a non re
s tare escluse da questo sfor
zo di unità. 

Un documento di sostegno 
alla battaglia delle donne per 
le nuove leggi è stato diffuso 
anche dalla lega delle coope
rative. che si impegna a fa
vorire lo sviluppo di una pre
sa di coscienza di massa sul 
tema della libera sessualità 
delle donne. 

Polemiche e contrasti interni al quinto congresso regionale del PR 

Si conclude (divisa) l'assemblea radicale 
L'opposizione del « gruppo dei 110 » alla segreteria di Rosa Filippini - L'in
tervento di Gianni Borgna a nome della delegazione del Partito comunista 

COMUNE DI PALIAN0 
(PROVINCIA DI FROSINONE) 

Avviso di gara 
E' intenzione di questa Amministrazione ap

paltare a l icito/ione privata con la procedura di 
cui all'art. 1 leti- A della legge 2-2-1973, n. ' 4 
i lavori di costruzione dell 'edif icio della Scuoia 
Elementare II , iotto II stralcio finanziato ai se;ir,i 
della legge 412/1975 per un importo di Li
re 239.312.356. 

Le Ditte interessate dovranno far pervenire a 
questo Comune Ufficio Tecnico, domanda in ca.ta 
bollata entro 10 giorni dalla pubblicazione dei 
presente avviso sul Bollettino Ufficiale delia Re
gione. 

La richiesta d ' inv i lo non vincola l 'Amminisira-

zione. 

Paliano, lì 3-10-1979. 

IL SINDACO - Bruno De Santis 

Si è spento ieri 
il compogno 

Fernando Gherardi 
E' morto il compagno Ker 

nando (ìberarril. vecchio mi
litante comunista, dirigente 
saldatale della FIOM C'Oli.. 
protagonista della battaglia 
per il rinnovamento della 
società che il partito e il sin 
dacato hanno portato avanti 
dalla Liberazione ad oggi. 

I compagni della sezione del 
PCI di Nuova Tuscolaoa lo 
ricordano quale punto di ri
ferimento e sostegno ideale 
nella lotta in fabbrica e nel 
lavoro quotidiano, all'interno 
della FIAT provinciale. Do 
mani mattina, dalle 9 alle U. 
sarà allestita una camera ar
dente nei locali della sezione 
Nuova Tuscolana. 

Si concludalo oggi i t re 
giorni piuttosto sol ferii al
l'Auditorium di via Palermo. 
del quinto congresso dei ra
dicali del Lazio. Iniziala con 
una divisicne interna, segna
la da polemiche anche sulla 
presidenza inno dei parteci
pant i si è imbavagliato per 
protesta», interrotto ieri mat
tina per recarsi a palazzo di 
Giustizia al processo che ha 
scarcerato Fabre e Bandincl 
li, l 'assemblea è proseguita 
ieri fino a tarda sera (gli 
iscritti a parlare e rano più di 
c inquanta! sulla cresta di un 
contrasto non sana to . 

E' sullo s la to del Par t i to . 
soprat tut to , che la polemica 
si è acce.-»a sui metodi, sulla 
prospettiva organizzativa. E 
forse già il congresso riflette 
questa difficoltà. Molte sedie 
vuote, 260 presenti il primo 
giorno, di cui 164 iscritti, su 
un totale di 800 iscritti nel 
Lazio, in un part i to che con 
ta su un'a area » comunque 
più vasta. E la critica che più 
spesso si sente dal microfono 
è : «Siamo il par t i to che il 
J e 4 giugno ha o t tenuto un 
grande successo, come lo stia
mo gestendo? ». La discussio
ne — che doveva e-ssere an
che sullo Statuto, "per la fon
dazione di un «pa r t i t o regio 
naie » — si è alla fine incen
t ra ta su una polemica, a vol
te molto personale. Alla se 
greteria regionale (ne è re
sponsabile Rosa Filippini) si 
è opposto il gruppo dei « Cen
todieci ». come si sono chia
mat i : sul loro documento (i 
primi firmatari sono Fran
cesco Rutelli, Angiolo Bandi-
nelll. Giorgio Spadaccia, An
gelo Tempe-stini» si e aper to 
.li fatto 11 congresso. 

E' una critica alla piatta
forma della segreteria, accu
sa ta di d i r vita a « una mol
teplicità di iniziative fram
mentar ie . sostanzialmente 
Rgitatorte, necessar iamente 

dest inate a contribuire a 
creare un part i to subalter
n o ». In un intervento scri t to 
in carcere. Bandinelli preci
sa che si t r a t t a ai «assun
zioni di responsabilità da 
parte dei radicali, di cam 
liiare a t teggiamento nei con
fronti delle isti tuzioni». 

Alla discussione è interve
n u t o ieri, par lando a nome 
della delegazione del PCI. 
formata anche da Valerio 
Veltroni e Anna Corciulo. il 
capogruppo alla Regione 
Gianni Borgna che ha por
ta to il saluto a non formale -> 
dei comunisti . Sappiamo che 
molte cose ci dividono — ha 
det to Borgna — ma sappia
mo anche che molte cose ci 
possono unire . D'altra pa r te 
l 'area sociale, i bisogni che 
sono espressi politicamente 
dal PR .«,ono frut to sia della 
crisi sociale, sia delle forme 
nuove che hanno assunto le 
spinte di r innovamento e so
no al centro di una rifles
sione del movimento operaio 
che non e conclusa e che nel 
suo svilupparsi supera quei 
momenti di incomprensioni: 
e di t roppo dura contrappo
sizione che hanno caratteriz
zato i nostri rapporti . 

Voi — ha det to Borgna -
vi bat te te per l 'alternativa 
d- sinistra. C e da riflettere 
allora sul fatto che a Roma 
e nel Inizio le sinistre sono 
al governo, hi Comune. Re
gione e Provincia. Queste 
giunte, pur con ritardi e li
miti. sono il punto di riferi
mento più avanzato delle for
ze del r innovamento e del 
progresso, e hanno collocato 
per la prima volta la DC al
l'opposizione. Lavoreremo per 
continuare quest'opera di rin
novamento a Roma e nel 
Lazio, e perché la DC riman
ga a lungo all'opposizione. 
E anche per questo lavore
remo ncr un confronto e per 
un più a l to grado di uni ta 
della sinistra. 

Bloccato per 
protesta la 
centrale dei 

telefoni di Stato 
Le telefonate in par tenza 

da Roma per il resto d'Italia 
e l 'estero, fatte mediante 
prenotazione, non sa ranno 
più possibili a tempo inde
terminato a causa di una 
nuova agitazione dei perso
nale della centrale di com
mutazione telefonica della 
azienda di S ta to per i ser
vizi telefonici lASST» della 
capitale. Lo s ta to di agita
zione era stato deciso nel!e 
scorse set t imane dai sinda
cati uni tar i di categoria do
po che alcuni lavoratori ave
vano accusato malessere in 
quanto si e rano registrate 
esalazioni di gas venefici 
nella centrale. L'agitazione. 
che era stata interrotta, è 
ripresa ieri in quan to - - in
forma una nota della fede
razione postelegrafonici del
la CGIL «FIP» —. «nono
s tante i ripetuti appelli a s 
sunti dall'azienda per rimuo 
vere le cause delle esalazio
ni, sono continuati i casi di 
malessere t ra i lavoratori ». 

Per tan to i sindacati hanno 
deciso che « fino a quando 
non sa rà garant i ta ampia
mente la salute del persona
le, i locali incriminati saran
no chiusi all 'attività lavora
t iva». La FTP-CGIL denun
cia infine «la grave respon
sabilità » dell'ASST « che 
non adotta la decisione dei-
In chiusura temporanea del
la centrale pur sapendo gli 
effetti nocivi che n e soppor
ta il personale ». 

Più informazione 
nelle scuole 

su tossicomanie 
ed emarginazione 
Su richiesta dell 'assessore 

alla cultura della Regione, 
prof. Luigi Cancrini, si è 
svolto presso il commissario 
di governo Tullio Ancora, un 
incontro con i provveditori 
agli studi di Roma e delle 
al t re province del Lazio. Nel 
cor.-o della riunione sono 
s tat i esaminati progetti di 
intervento coordinato a li
vello della scuola fra gli enti 
locali e i provveditorati agli 
studi per fornire un'informa
zione corretta ai genitori, agli 
alunni ed agli insegnanti sul
le to.ssicom.tnie e sui proble
mi dell 'emarginazione Si è 
deciso, in proposito, di da r 
luogo ad una collaborazione 
continua fra il comitato re
gionale per la lotta contro 
le tossicomanie ed i comita 
li provinciali istituiti presso 
i provveditorati. 

L'assessore ha inoltre Illu
strato l'ordine del giorno 
con cui il Consiglio regiona
le del Lazio propone IMI pie
no coinvolgimento dell'istitu
to regionale nella program
mazione delle nuove sedi sco
lastiche nell'ambito della 
scuola media superiore, so
pra t tu t to con riferimento 
agli istituti professionali di 
Sta to . La necessità di ade
guare la presenza nel terri
torio delle occasioni formati
ve al reale fabbisogno del 
piano di sviluppo regionale 
è s ta ta recepita da tut t i i 
presenti. 

cuba 
capodanno 
a cuba 

itinerario: milano, berli
na, avana, guaina, cien-
juegus, trinidad, cama-
guey, Santiago de cuba, 
guardalavaca, holguin, 
avana, berlina, milano 
trasporto: voli di linea 
durala: 17 giorni 
partenza: 27 dicembre 

quota di partvciixizione lire 1 . 0 0 0 . 0 0 0 

la quota comprando: i trasporti acrei, in classe eco
nomica; L pasti a bordo ove previsti, il trasporto in 
franchigia di kg. 20 di bagaglio, le tasse aeropor
tuali, % trasferimenti da per aeroporti, la sistema
zione in alberghi di prima categoria (classificazione 
locale) in camere doppie con servizi, il trattamento 
di pensione completa, le visite ed escursioni in 
autopullman con guida come indicato nel program
ma, il trasporto acreo interno da Santiago a l'avana, 
l'assistenza di un accompagnatore per tutta la durata 
del viaggio. 

UNITA' VACANZE - 20162 Milano 
Viale Fulvio Testi, 75 - Tel. 64.23.557-64.38.140 
UNITA' VACANZE - 00185 Roma 
Via dei Taurini, 19 - Telefono (06) 49.50.141 

Orjaninaiion» T«nica 1TALTURIST 

COLOMBI GOMME 
Sondrio s.a.s. 

ROMA - Via Collatina, 3 - Tel. 250.401 
GUIDONIA - V. per S. Angelo 

Tel. 407742 
ROMA - Via Carlo Saraceni, 71 

Tel. 6150226 

RICOSTRUZIONI - RIPARAZIONI 
E CONVERGENZA AUTOCARRI 

FORNITURE COMPLETE 
DI PNEUMATICI 

NUOVI E RICOSTRUITI 

CONTROLLO AVANTRENO 
CONVERGENZA 

Una ditta di f iducia che of f re sicurezza ! ! ! 

telex mercato 
radio -tv* ciettrodomes/ici • cine foto 

ORA A 36 RATE 
ANCHE SENZA ANTICIPO 
ANCHE SENZA CAMBIALI 

TV color - Alta fedeltà - Videoregistratori 
- Cine foto - Frigoriferi - Cucine - Lavatrici 
- Lavastoviglie - Tut t i gli elettrodomenistici 

9 % anno 
esempio: acquistando merce per L. 100.000 

si r imborsano L. 108.800 in dodici mesi 
SABATO POMERIGGIO APERTO 

C.so V. Emanuele. 219/221 ( f ronte SIP) 

fwmTMXunt ariiffic» icl jftn* 

LANTERNE 
* LAMPADARI 
u t ACCESSORI 

PER CAMINETTI 
ARTICOLI PER 
L' EDILIZIA 

NEI MIGLIORI NEGOZI 
STABILIMENTO 

VELLETRI 06 /9635419 

SI PUÒ CORREGGERE LA VOSTRA ^ 

SORDITÀ 
ANCHE A DOMICILIO CHIAMANDO -MAICO-

che vi farà provare senza impegno d acquisto i piccoli 
meravigliosi apparecchi di vari modelli. 

Telefonate: 4754076 - 461725 
MAICO - Via Venti Settembre. 95 - ROMA (vicino P. Pia) 

MOTOVINCI 
YAMAHA© 

CENTRO VENDITE 
RICAMBI 

ASSISTENZA 
OCCASIONI 

( nr*<> I riccie, 2*> Y 
le i K440W0 

UNICA SEDE 

Corsi d i lingua e 
letteratura Araba 

CENTRO 
CULTURALE 
EGIZIANO 
Telefono 730224 

http://to.ssicom.tnie

